

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 01/MKT/2017

MNC Securities Lanjutkan Ekspansi di Tahun 2016 **Resmikan Galeri Investasi BEI Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya**

[SURABAYA] Setelah berhasil mengukuhkan posisinya sebagai perusahaan sekuritas dengan *point of sales* terbanyak per akhir tahun 2016, PT. MNC Securities tidak berhenti berekspansi dan memperluas jaringannya di Tanah Air melalui peresmian Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) Universitas 17 Agustus 1945 (UNTAG) Surabaya. Galeri Investasi BEI UNTAG merupakan Galeri Investasi ke-42 MNC Securities, sekaligus merupakan *point of sales* ke-79 yang diresmikan pada hari Kamis, 12 Januari 2016.

Adapun seremoni penandatanganan piagam kerjasama dan peresmian Galeri Investasi UNTAG dilakukan oleh Rektor UNTAG Prof Dr. Hj. Ida Aju Brahmasari, Dipl. DHE. MPA, Kepala Divisi Pengembangan Wilayah BEI Harry Prasetya, Direktur Utama MNC Securities Susy Meilina, dan Branch Manager MNC Securities Surabaya Haryadi Tedjo.

Pada akhir acara peresmian Galeri Investasi, pihak BEI & MNC Securities memberikan edukasi kepada para dosen dan mahasiswa melalui Seminar Pasar Modal dengan tema “Harapan dan Tantangan Pasar Modal Tahun 2017 di Indonesia.” Peresmian Galeri Investasi diharapkan menjadi pusat informasi dan edukasi Pasar Modal bagi dunia pendidikan di Indonesia, sehingga dapat meningkatkan pengetahuan pasar modal bagi seluruh civitas akademika serta bermanfaat bagi lingkungan sekitarnya. Ini juga merupakan bukti bahwa MNC Securities terus menerus secara aktif mendukung pemerintah dan BEI dalam meningkatkan literasi masyarakat akan dunia pasar modal.

Direktur Utama MNC Securities Susy Meilina menyatakan Surabaya sebagai kota terbesar kedua di Indonesia setelah Jakarta cukup menjanjikan. “Kami sudah memiliki dua cabang di wilayah Surabaya yaitu di Taman Ade Irma Suryani dan Jl. Sulawesi. Kehadiran Galeri Investasi UNTAG merupakan bukti bahwa MNC Securities menysasar semua kalangan, bahkan generasi muda Indonesia karena kami yakin pendidikan pasar modal sejak dini akan memberikan dampak positif bagi masa depan anak bangsa. Sejalan dengan semangat kami untuk mengedukasi berbagai kalangan akan pentingnya berinvestasi, khususnya di dunia pasar modal, dalam waktu dekat kami juga akan menerima penghargaan sebagai perusahaan sekuritas yang membuka cabang terbanyak selama setahun,” ujar Susy.

Jeli melihat potensi di berbagai pelosok wilayah Indonesia berhasil membawa MNC Securities dalam ranking 3 besar perusahaan sekuritas swasta lokal yang tercatat di Bursa Efek Indonesia *based on value* per Desember 2016. YTD Desember 2016, MNC Securities juga mencatatkan pertumbuhan *market share*nya sebesar 62 % dan pertumbuhan *trading value* sebesar 112,5 % secara YoY dari tahun 2015. dibandingkan tahun sebelumnya. Secara peringkat, MNC Securities juga mengalami perbaikan dari peringkat 22 per Desember 2015 menjadi peringkat 14 per Desember 2016. Melalui berbagai inovasi dan peningkatan layanan bagi nasabah, MNC Securities berkomitmen untuk terus menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 01/MKT/2017

Tentang PT MNC Securities

PT MNC Securities adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Securities telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Securities memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Securities juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Securities membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik. Per Desember 2016, MNC Securities berada di Peringkat 14 dari 108 perusahaan sekuritas, dan merupakan perusahaan swasta lokal peringkat kedua *based on value*. Terpilih sebagai *Tax Amnesty Official Gateway* dari total 19 perusahaan sekuritas yang ditunjuk oleh pemerintah. Kinerja keuangan MNC Securities juga tumbuh cemerlang, di mana nilai transaksi pada tahun 2016 YTD Desember 2016 bertumbuh sebesar 112,5 % secara YoY dari tahun 2015. Dari sisi jaringan pemasaran, saat ini MNC Securities juga memiliki *point of sales* yang terbanyak di Indonesia.

27 tahun terus dipercaya menjadi partner terbaik investasi Anda.
(MNC Securities - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Securities:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Securities

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com